



## Communiqué de presse

### Soutien appuyé au BeRock Festival

**Fort d'un partenariat établi en 2018 déjà, la commune de La Grande Béroche accorde son soutien au BeRock Festival et se réjouit de la réussite de l'opération de Crowdfunding**

Depuis 2018, la commune de La Grande Béroche montre son attachement au BeRock Festival, et se présente en partenaire particulier. Le soutien porte sur des prestations en nature et un appui financier.

D'autres évènements, réguliers ou ponctuels, sont organisés en partenariat ou avec le soutien de la Commune, comme ce fut le cas lors du Tour de Romandie cette année par exemple.

Suite aux problèmes rencontrés par le BeRock Festival lors de l'édition 2024, le Conseil communal a accordé un prêt d'un montant de CHF 30'000.- au comité du BeRock. Il a également participé au Crowdfunding à hauteur de CHF 1'000.-.

L'exécutif se réjouit de la réussite de l'opération et d'une future édition 2026, pour que vive le BeRock Festival.

La Grande Béroche, le 16 juillet 2025

Le Conseil communal

**Contact :** M. Hassan Assumani, conseiller communal – dicastère des sports et de la culture

[Hassan.Assumani@ne.ch](mailto:Hassan.Assumani@ne.ch), 032 886 52 00